

Bund Heimat und Volksleben: Mitglieder aus Zell geehrt

An der Hauptversammlung des Bund Heimat und Volksleben (BHV) in Schönau wurden Alfred Knauber und Marianne Waßmer zu Ehrenmitgliedern des Bund Heimat und Volksleben für ihre Arbeit als Kreisobman/frau und ihre vielseitigen Tätigkeiten geehrt. Barbara Debes ebenfalls von der Trachtengruppe Zell sowie Margarethe Rümmele vom Vorstandsteam der Trachtengruppe Hög-Ehrsberg wurden mit der Goldenen Verdienstnadel nebst Urkunde für ihre langjährigen Verdienste ausgezeichnet. Herzlichen Glückwunsch an die Geehrten.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Palme

Peter Palme, Bürgermeister Zell im Wiesental



Von links nach rechts: Alfred Knauber, Margarethe Rümmele, Barbara Debes, Marianne Waßmer und Justizministerin Marion Gentges. Bildquelle: Karl-Heinz Rümmele